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Qu'est-ce que l'eTA Nouvelle-Zélande (ou le visa néo-zélandais en ligne) 

Les eTA Visa néo-zélandais (NZeTA) (New Zealand Electronic Travel Authorization) est 
un autorisation de voyage électronique qui a été lancé par l'Agence de l'immigration du 
gouvernement de la Nouvelle-Zélande après juillet 2019. 

Il est obligatoire pour visa pour la Nouvelle-Zélande en ligne les citoyens des 60 pays exemptés 
de visa d'obtenir un visa eTA pour la Nouvelle-Zélande (NZeTA), et tous les croisiéristes, d'ici 
octobre 2019. Tous les équipages des compagnies aériennes et des croisiéristes devront également 
détenir un visa eTA pour la Nouvelle-Zélande (NZeTA) avant de se rendre en Nouvelle-Zélande 
(NZ). 

Le visa eTA pour la Nouvelle-Zélande (NZeTA) est valable pour une période de 2 ans et peut être 
utilisé pour plusieurs visites. Les candidats peuvent demander NZ eTA à partir de leur mobile, 
tablette, PC ou ordinateur et le recevoir dans leur boîte de réception en utilisant ce  C'est un 
processus rapide qui vous oblige à remplir un  en ligne, cela ne peut prendre que cinq (5) minutes. Il 
s'agit d'un processus entièrement en ligne. Le paiement pour NZeTA peut être effectué par carte de 
débit/crédit. eTA L'AVE Nouvelle-Zélande (NZeTA) est délivrée dans les 48 à 72 heures après que 
le formulaire de demande a été rempli avec succès et que les frais ont été payés en ligne par le 
demandeur. 

 

 

Qui a besoin d'un visa eTA pour la Nouvelle-Zélande ? 

Avant le 1er octobre 2019, un certain nombre de nationalités pouvaient voyager en Nouvelle-
Zélande sans obtenir de visa pour une durée maximale de 90 jours. Les citoyens britanniques 
peuvent entrer pour une durée maximale de 6 mois et les Australiens détiennent le statut de résident 
à leur arrivée. 

Cependant, à partir du 1er octobre 2019, les titulaires de passeport des 60 pays exemptés de visa 
doivent demander un Visa ETA Nouvelle-Zélande avant de voyager dans le pays, même s'il s'agit 
simplement de transiter par la Nouvelle-Zélande en route vers une destination finale. Le Le visa eTA 
pour la Nouvelle-Zélande est valable pour un total de 2 ans . 

Si vous venez en bateau de croisière, vous pouvez demander une eTA pour la Nouvelle-Zélande 
quelle que soit votre nationalité. Vous n'avez pas besoin d'être originaire d'un pays néo-zélandais 
exempté de visa pour obtenir l'eTA néo-zélandaise si le mode d'arrivée est un bateau de croisière. 
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Tous les citoyens des 60 pays suivants auront désormais besoin d'une AVE pour visiter la Nouvelle-
Zélande: 

 

 

Chaque nationalité peut demander un visa eTA pour la 

Nouvelle-Zélande en ligne si vous venez par bateau de 

croisière 

Les citoyens de n'importe quelle nationalité peuvent demander un visa eTA pour la Nouvelle-
Zélande (ou un visa néo-zélandais en ligne) s'ils arrivent en Nouvelle-Zélande par un bateau de 
croisière. Cependant, si le voyageur arrive par avion, il doit provenir d'un pays  pays, alors 
seulement la NZeTA (Nouvelle-Zélande eTA) sera valable pour le passager arrivant dans le pays. 

Informations requises pour le visa néo-
zélandais en ligne 
Les demandeurs de visa eTA pour la Nouvelle-Zélande (NZeTA) devront fournir les informations 
suivantes au moment de remplir en ligne  

• Nom, prénom et date de naissance 

• Numéro de passeport, date d'expiration 
• Coordonnées telles que l'adresse et l'e-mail 
• Déclarations de santé et de caractère 

Spécifications du visa eTA pour la Nouvelle-Zélande (ou du visa pour la Nouvelle-Zélande en ligne) 

• Les citoyens de 60 nationalités peuvent demander un visa néo-zélandais en ligne s'ils 
viennent par avion 

• Tous les citoyens peuvent demander un visa eTA pour la Nouvelle-Zélande s'ils viennent en 
bateau de croisière 

• Le visa néo-zélandais en ligne permet une entrée de 90 jours en Nouvelle-Zélande (180 
jours pour les citoyens britanniques) 

• Le visa eTA pour la Nouvelle-Zélande est à entrées multiples et valable 2 ans 
• Vous devez être en bonne santé et ne pas arriver pour une consultation / un traitement 

médical pour être éligible à l'autorisation électronique de voyage en Nouvelle-Zélande 
(NZeTA) 

• Nous vous encourageons à postuler 72 heures avant votre voyage pour obtenir un visa eTA 
Nouvelle-Zélande 

• Un formulaire en ligne doit être soumis et payé à Citoyens australiens sont dispensés de 
demander le visa eTA NZ. Résidents permanents australiens d'autres nationalités, qu'elles 
détiennent ou non un passeport d'un pays éligible, doivent demander une AVE mais ne sont 
pas tenues de payer la taxe de séjour correspondante. 

Autres exemptions de l'eTA Nouvelle-Zélande Visa Waiver comprendre: 

 



Types de visas pour voyager en Nouvelle-Zélande 

Lorsque vous planifiez un voyage en Nouvelle-Zélande, il est facile de mélanger les visas, les visas 
électroniques et les AVE pour la Nouvelle-Zélande. Pourtant, des distinctions existent : certains pays 
remettent en question la validité des visas électroniques, les jugeant redondants. 

Bien que les ETA et les visas électroniques partagent des similitudes, ils ne sont pas identiques. 
Pour les visites en Nouvelle-Zélande, vous pouvez opter pour un ETA ou un visa électronique. 
Cependant, un L'ETA n'est pas un visa mais plutôt une approbation numérique accordant une 
entrée temporaire jusqu'à trois mois. Les ETA sont rapides et simples : vous postulez en ligne et 
vous le recevez dans les 72 heures des autorités néo-zélandaises, avec des options de modification 
avant la soumission. 

En revanche, un e-Visa (Visa électronique) nécessite d'en faire la demande via le site officiel du 
pays. Bien que les règles relatives aux visas électroniques ressemblent aux ETA, des nuances 
peuvent exister. La délivrance dépend des autorités et peut prendre plus de temps, de sorte que les 
modifications post-soumission ne sont pas réalisables. Essentiellement, les visas électroniques 
s’apparentent davantage aux visas conventionnels, simplement traités électroniquement. 

Une ETA est plus simple qu’un visa. Un visa nécessite plus de démarches, de papiers et de visites. 
Une ETA est facile en ligne. Mais un visa est apposé sur votre passeport. Vous ne visitez pas les 
bureaux pour une ETA. Mais les visas nécessitent des documents et des visites au bureau. De plus, 
vous devez obtenir une autorisation pour un visa. Les ETA sont donc plus rapides et plus faciles. 

L'ETA est lié à votre passeport pendant sa validité. Mais pour un visa, vous donnez des papiers et 
attendez l'approbation. Les visas peuvent être plus rapides. Mais il faut quand même des papiers et 
la démarche. Une ETA est plus rapide sans toutes les étapes. 

 

 

Avant de demander un visa eTA pour la Nouvelle-Zélande (NZeTA) 

Les voyageurs qui ont l'intention de demander en ligne un visa néo-zélandais en ligne (NZeTA) 
doivent remplir les conditions suivantes : 

Un passeport valide pour voyager 

Le passeport du demandeur doit être valable au moins trois mois après la date de départ, c'est-à-
dire la date à laquelle vous quittez la Nouvelle-Zélande. 

Il devrait également y avoir une page vierge sur le passeport afin que l'agent des douanes puisse 
tamponner votre passeport. 

Un identifiant e-mail valide 

Le demandeur recevra le visa eTA pour la Nouvelle-Zélande (NZeTA) par e-mail. Par conséquent, 
un identifiant de messagerie valide est requis pour recevoir l'eTA NZ. Le formulaire peut être rempli 
par les visiteurs ayant l'intention d'arriver en cliquant ici  

Le but de la visite doit être légitime 

Le demandeur, au moment du dépôt de la demande de NZeTA ou à la frontière, peut être invité à 
fournir le but de sa visite, il doit demander le bon type de visa, pour une visite d'affaires ou une visite 
médicale, un visa séparé doit être appliqué. 



Lieu de séjour en Nouvelle-Zélande 

Le demandeur devra fournir son emplacement en Nouvelle-Zélande. (comme l'adresse de l'hôtel, 
l'adresse relative / d'amis) 

Moyen de paiement 

Depuis l'  est uniquement disponible en ligne, sans équivalent papier, une carte de crédit/débit valide 
est requise pour compléter le formulaire en ligne  

Documents que le demandeur de visa néo-zélandais en ligne peut être demandé à la 

frontière néo-zélandaise 

Moyens de se soutenir 

Il peut être demandé au demandeur de fournir la preuve qu'il peut subvenir à ses besoins financiers 
pendant son séjour en Nouvelle-Zélande. Un relevé bancaire ou une carte de crédit peut être exigé 
pour un demandeur de visa eTA pour la Nouvelle-Zélande. 

Billet d'avion aller / retour ou bateau de croisière 

Le demandeur peut être tenu de prouver qu'il a l'intention de quitter la Nouvelle-Zélande une fois 
que le but du voyage pour lequel le visa eTA NZ a été demandé est terminé. Un visa néo-zélandais 
approprié est requis pour un séjour plus long en Nouvelle-Zélande. 

Si le demandeur n'a pas de billet en cours, il peut fournir une preuve de fonds et la possibilité 
d'acheter un billet à l'avenir. 

Qu'est-ce que le visa de transit pour la Nouvelle-Zélande? 

 permet à un individu de transit depuis la Nouvelle-Zélande par air ou par eau (avion ou bateau de 
croisière) tout en faisant un Visa E pour la Nouvelle-Zélande en ligne escale ou escale en 
Nouvelle-Zélande. Dans ce cas, vous n'avez pas besoin d'un visa néo-zélandais mais avez plutôt 
besoin d'un  En vous arrêtant à Aéroport international d'Auckland vers une destination ultérieure 
vers un pays tiers autre que la Nouvelle-Zélande, vous devez demander un eTA Nouvelle-
Zélande pour le transit. Tous les citoyens originaires de pays d'exemption de visa néo-zélandais 
(visa eTA néo-zélandais) peuvent demander un visa de transit néo-zélandais, un type spécial d'eTA 
néo-zélandais (autorité de voyage électronique). sans la composante de taxe de visiteur 
international dans le visa NZeTA. 

Notez que si vous faites une demande d'eTa New Zealand pour le transit, vous n'êtes pas autorisé à 
sortir de l'aéroport international d'Auckland. 

Qui est éligible au visa de transit néo-zélandais? 

Citoyens des pays qui ont un accord bilatéral si le gouvernement néo-zélandais est éligible au visa 
néo-zélandais de transit (transit NZeTA). Cette liste est tenue à jour à  

Quelle est la différence entre le visa eTA pour la Nouvelle-Zélande et le visa pour la 

Nouvelle-Zélande ? 

Visa ETA Nouvelle-Zélande proposé sur ce site est le autorité d'entrée la plus pratique disponible 
généralement en un jour ouvrable pour les citoyens de  

https://www.visa-new-zealand.org/fr/visa/


Cependant, si votre nationalité n'est pas représentée dans la liste des pays eTA Nouvelle-Zélande, 
vous devez demander un long itinéraire sinueux de visa néo-zélandais. 

• La durée du séjour est limitée à maximum de six mois en un seul passage pour l'eTA 

néo-zélandais (New Zealand Electronic Travel Authority ou NZeTA). Par conséquent, si 

vous avez l'intention de rester en Nouvelle-Zélande pour une durée plus longue, eTA 

New Zealand ne vous conviendra pas. 

• De plus, il y a pas besoin de visiter l'ambassade de Nouvelle-Zélande ou le haut-

commissariat de Nouvelle-Zélande pour l'eTA néo-zélandais (New Zealand Electronic 

Travel Authority ou NZeTA), alors que vous devez payer une visite en personne pour 

obtenir un visa néo-zélandais. 

• En outre, l'eTA néo-zélandais (New Zealand Electronic Travel Authority ou NZeTA) 

est expédié électroniquement by email, tandis que le visa néo-zélandais peut exiger un 

tampon sur le passeport. L'AVE Nouvelle-Zélande présente l'avantage supplémentaire 

d'être éligible pour plusieurs entrées. 

• La demande de visa eTA Nouvelle-Zélande (ou Visa Nouvelle-Zélande en ligne ou 

NZeTA) est assez simple et facile qui nécessite de répondre aux questions de santé, 

de caractère et de biodonnées en général, et  peuvent être terminé en moins de deux 

minutes, tandis que la demande de visa pour la Nouvelle-Zélande peut prendre 

plusieurs heures à plusieurs jours. 

• La plupart des visas eTA pour la Nouvelle-Zélande (New Zealand Visa Online ou 

NZeTA) sont approuvés par le même jour ouvrable ou le jour ouvrable suivant tandis 

que certains prennent jusqu'à 72 heures, tandis que le visa néo-zélandais peut prendre 

plusieurs semaines pour être approuvé. 

• Tous Union européenne et citoyens américains sont éligibles à l'eTA néo-zélandais 

(New Zealand Electronic Travel Authority ou NZeTA), ce qui implique que la Nouvelle-

Zélande considère les citoyens de ces pays comme à faible risque. 

• À toutes fins pratiques, vous devriez envisager Visa ETA Nouvelle-Zélande (New 

Zealand Visa Online ou NZeTA) comme nouveau type de  pour les 60 pays d'exemption 

de visa de la Nouvelle-Zélande. 

Quel type de visa néo-zélandais est requis si vous venez par bateau de 

croisière? 

Si vous prévoyez de visiter la Nouvelle-Zélande en bateau de croisière, vous êtes éligible pour Visa 
ETA Nouvelle-Zélande (Visa Nouvelle-Zélande en ligne ou NZeTA). Vous pouvez passer de courts 
séjours en Nouvelle-Zélande jusqu'à 90 jours ou 180 jours selon votre nationalité sur la NZeTA. 

Les citoyens de toute nationalité peuvent demander une AVE néo-zélandaise s'ils viennent en 
bateau de croisière. 



Si vous êtes un Résident permanent australien alors vous pouvez profiter du ALE de Nouvelle-
Zélande (Autorité de voyage électronique néo-zélandaise ou NZeTA) sans payer les frais du 
composant International Visitor Levy (IVL). 

Quelles sont les conditions d'éligibilité pour le visa eTA Nouvelle-Zélande ? 

Voici les principales conditions d'éligibilité pour acquérir un visa eTA pour la Nouvelle-Zélande (New 
Zealand Visa Online ou NZeTA). 

• Un passeport / document de voyage valable trois mois à partir de la date d'entrée en 

Nouvelle-Zélande 

• Un travail et valide adresse e-mail 

• Débit ou crédit carte 

• Le but de la visite ne doit PAS être médical, voir  Un citoyen pays si vous venez par 

avion 

• La durée du séjour doit être limitée à 90 jours à la fois (180 jours pour les citoyens 

britanniques) 

• Aucun courant conviction criminelle 

• Ne devrait pas avoir une histoire de être expulsé ou renvoyé d'un autre pays 

 
Royaume-Uni, Taiwan et Portugal les résidents permanents peuvent également postuler tandis 
que d'autres personnes d'autres pays ont également besoin d'un passeport dudit pays. 

Quelles sont les exigences en matière de passeport pour le visa eTA Nouvelle-

Zélande (ou le visa néo-zélandais en ligne) ? 

Voici les exigences de passeport pour Visa ETA Nouvelle-Zélande (ou NZeTA). 

• Le passeport doit être valable jusqu'à 3 mois à partir de la date d’entrée en Nouvelle-
Zélande. 

• Le passeport doit provenir d'un  pays si vous venez par avion. 
• Le passeport peut provenir de n'importe quel pays si vous venez par bateau de croisière. 
• Nom de  doit correspondre aux détails comme indiqué exactement dans le passeport. 

Mises à jour 2024 pour le visa eTA (NZeTA) pour la Nouvelle-Zélande 

Si vous envisagez de visiter la Nouvelle-Zélande cette année, veuillez tenir compte des aspects clés 
suivants pour votre voyage du point de vue des visas. 

• Assurez-vous de présenter votre demande quatre à sept (4 à 7) jours avant votre voyage. 

• Vous pouvez passer 90 jours ou 180 jours selon votre nationalité, lisez le  Vous pouvez 
payer des frais moins élevés pour ce visa néo-zélandais si vous transitez uniquement via 
l'aéroport par   

• La Nouvelle-Zélande est assez stricte en matière de contrôles de biosécurité, assurez-vous 
de le savoir  Si je viens par ici Croisière, vous pouvez toujours postuler pour NZeTA, votre 
nationalité n'a pas d'importance. 



• Le formulaire de demande de visa NZeTA maintenant  que vous pouvez télécharger ou nous 
envoyer par e-mail 

• Vérifiez l'état de votre candidature sur  page 
• Envoyez-nous un email à via le  pour modifier votre NZeTA pour des détails tels que 

l'orthographe de votre nom, pour mettre à jour votre adresse e-mail, pour mettre à jour le 
numéro de passeport. Ce que vous ne pouvez pas modifier, c'est votre nationalité, vos 
réponses à la déclaration ou le passage d'un visa de transit à un visa régulier/d'entrée et 
vice versa. 

 

 

What is the New Zealand eTA (or New Zealand visa online) 

The New Zealand Visa eTA (NZeTA) (New Zealand Electronic Travel Authorization) is an electronic travel 

authorization that was launched by the New Zealand Government's Immigration Agency after July 2019. 

It is mandatory for citizens of the 60 visa-exempt countries to obtain a New Zealand eTA (NZeTA) visa, 

and all cruise lines, by October 2019. All airline and cruise line crew will also be required to hold a New 

Zealand eTA visa (NZeTA) before traveling to New Zealand (NZ). 

The New Zealand eTA visa (NZeTA) is valid for a period of 2 years and can be used for multiple visits. 

Applicants can apply for NZ eTA from their mobile, tablet, PC or computer and receive it in their inbox 

using this This is a quick process that requires you to complete an online, it can only take five ( 5 

minutes. This is a completely online process. Payment for NZeTA can be made by debit/credit card. eTA 

The New Zealand eTA (NZeTA) is issued within 48-72 hours after the application form has been 

successfully completed and the fee has been paid online by the applicant 

 

Who needs an eTA visa for New Zealand? 

Prior to October 1, 2019, a number of New Zealand Visa Online Application nationalities could travel to 

New Zealand without obtaining a visa for up to 90 days. British citizens can enter for a maximum period 

of 6 months and Australians hold resident status on arrival. 

However, from October 1, 2019, passport holders from the 60 visa-exempt countries must apply for a 

New Zealand ETA Visa before traveling to the country, even if it is just transiting through New Zealand in 

route to a final destination. The New Zealand eTA visa is valid for a total of 2 years. 

If you are coming by cruise ship, you can apply for an eTA for New Zealand regardless of your 

nationality. You do not need to be from a visa-exempt New Zealand country to obtain the New Zealand 

eTA if the mode of arrival is by cruise ship. 

All citizens of the following 60 countries will now need an eTA to visit New Zealand: 

Any nationality can apply for a New Zealand eTA visa online if you are coming by cruise ship 

Citizens of any nationality can apply for a New Zealand eTA visa (or a New Zealand visa online) if they 

arrive in New Zealand by cruise ship. However, if the traveler is arriving by air, they must be from a 

country, then only the NZeTA (New Zealand eTA) will be valid for the passenger arriving in the country. 

https://www.visa-new-zealand.org/fr/visa/


Information required for New Zealand visa online 

New Zealand eTA (NZeTA) visa applicants will need to provide the following information when 

completing online 

• Name, first name and date of birth 

• Passport number, expiry date 

• Contact details such as address and email 

• Statements of health and character 

New Zealand eTA Visa (or New Zealand Visa Online) Specifications 

• Citizens of 60 nationalities can apply for a New Zealand visa online if they are coming by air 

• All citizens can apply for a New Zealand eTA visa if coming by cruise ship 

• New Zealand Visa Online allows 90 days entry into New Zealand (180 days for UK citizens) 

• The eTA visa for New Zealand is multiple entry and valid for 2 years 

• You must be in good health and not arriving for medical consultation/treatment to be eligible for New 

Zealand Electronic Travel Authorization (NZeTA) 

• We encourage you to apply 72 hours before your trip for a New Zealand eTA visa 

• An online form must be submitted and paid for. Australian citizens are exempt from applying for the 

eTA NZ visa. Australian permanent residents of other nationalities, whether or not they hold a passport 

from an eligible country, must apply for an eTA but are not required to pay the relevant tourist tax. 

Other exemptions from the eTA New Zealand Visa Waiver include: 

Types of visas for traveling to New Zealand 

When planning a trip to New Zealand, it's easy to mix up visas, e-visas and eTAs for New Zealand. 

However, distinctions exist: some countries question the validity of electronic visas, deeming them 

redundant. 

Although ETAs and e-visas share similarities, they are not the same. For visits to New Zealand, you can 

opt for an ETA or e-visa. However, an ETA is not a visa but rather a digital approval granting temporary 

entry for up to three months. ETAs are quick and simple: you apply online and receive it within 72 hours 

from the New Zealand authorities, with options to change before submission. 

On the other hand, an e-Visa (electronic Visa) requires you to apply for it via the country's official 

website. Although the rules for electronic visas are similar to ETAs, nuances may exist. Issuance depends 

on the authorities and may take longer, so post-submission changes are not feasible. In essence, 

electronic visas are more like conventional visas, simply processed electronically. 

An ETA is simpler than a visa. A visa requires more procedures, papers and visits. An ETA is easy online. 

But a visa is stamped on your passport. You do not visit the offices for an ETA. But visas require 



documents and office visits. Additionally, you must obtain authorization for a visa. ETAs are therefore 

faster and easier. 

The ETA is linked to your passport during its validity. But for a visa you give papers and wait for approval. 

Visas may be faster. But you still need papers and the process. An ETA is faster without all the steps. 

 

 

Before applying for a New Zealand eTA visa (NZeTA) 

Travelers who intend to apply for a New Zealand Visa Online (NZeTA) must meet the following 

requirements: 

A valid passport for travel 

The applicant's passport must be valid for at least three months after the departure date, which is the 

date you leave New Zealand. 

There should also be a blank page on the passport so that the customs officer can stamp your passport. 

A valid email ID 

The applicant will receive the New Zealand eTA visa (NZeTA) via email. Therefore, a valid email ID is 

required to receive the NZ eTA. The form can be completed by visitors intending to arrive by clicking 

here 

The purpose of the visit must be legitimate 

The applicant, at the time of filing the NZeTA application or at the border, may be asked to provide the 

purpose of their visit, they must apply for the correct type of visa, for a business visit or a medical visit, a 

visa separate must be applied. 

Place to stay in New Zealand 

The applicant will need to provide their location in New Zealand. (like hotel address, relative/friends 

address) 

Means of payment 

Since is only available online, with no paper equivalent, a valid credit/debit card is required to complete 

the online form 

Documents that the New Zealand visa applicant online can be requested at the New Zealand border 

Ways to support each other 

The applicant may be asked to provide proof that they can support themselves financially while in New 

Zealand. A bank statement or credit card may be required for a New Zealand eTA visa applicant. 

Round trip plane ticket or cruise ship 



The applicant may be required to demonstrate that they intend to leave New Zealand once the purpose 

of travel for which the eTA NZ visa was applied for is completed. An appropriate New Zealand visa is 

required for a longer stay in New Zealand. 

If the applicant does not have a current ticket, they can provide proof of funds and the option to 

purchase a ticket in the future. 

 

What is the New Zealand transit visa? 

allows an individual to transit from New Zealand by air or water (plane or cruise ship) while making a 

stopover or stopover in New Zealand. In this case you do not need a New Zealand visa but instead need 

a When stopping at Auckland International Airport to an onward destination to a third country other 

than New Zealand, you must apply for a New Zealand eTA for transit. All citizens from New Zealand visa 

waiver countries (New Zealand eTA visa) can apply for a New Zealand transit visa, a special type of New 

Zealand eTA (electronic travel authority). without the international visitor fee component in the NZeTA 

visa. 

Note that if you are applying for eTa New Zealand for transit, you are not allowed to exit Auckland 

International Airport. 

Who is eligible for New Zealand transit visa? 

Citizens of countries that have a bilateral agreement if the New Zealand government are eligible for the 

New Zealand transit visa (NZeTA transit). This list is kept up to date 

What is the difference between New Zealand eTA visa and New Zealand visa? 

New Zealand ETA Visa offered on this site is the most convenient entry authority available usually within 

one business day for citizens of 

However, if your nationality is not represented in the eTA New Zealand country list, you need to apply 

for a long winding New Zealand visa route. 

• The length of stay is limited to a maximum of six months in a single visit for the New Zealand eTA (New 

Zealand Electronic Travel Authority or NZeTA). Therefore, if you intend to stay in New Zealand for a 

longer duration, eTA New Zealand will not be suitable for you. 

• Additionally, there is no need to visit the New Zealand Embassy or New Zealand High Commission for 

the New Zealand eTA (New Zealand Electronic Travel Authority or NZeTA), although you need to pay a 

visit in person to obtain a New Zealand visa. 

• Additionally, the New Zealand Electronic Travel Authority (NZeTA) is sent electronically by email, while 

the New Zealand visa may require a passport stamp. The New Zealand eTA has the added benefit of 

being eligible for multiple entries. 

• The New Zealand eTA visa application (or New Zealand Visa Online or NZeTA) is a fairly simple and 

easy one that requires answering general health, character and biodata questions, and can be 

completed in less than two minutes, while applying for a New Zealand visa can take several hours to 

several days. 



• Most eTA visas for New Zealand (New Zealand Visa Online or NZeTA) are approved by the same or 

next business day while some take up to 72 hours, while New Zealand visa can take several weeks to be 

approved. 

• All European Union and US citizens are eligible for the New Zealand Electronic Travel Authority 

(NZeTA), which implies that New Zealand considers citizens of these countries to be low risk. 

• For all practical purposes, you should consider New Zealand Visa ETA (New Zealand Visa Online or 

NZeTA) as a new type of visa for New Zealand's 60 visa-free countries. 

What type of New Zealand visa is required if you come by cruise ship? 

If you plan to visit New Zealand by cruise ship, you are eligible for New Zealand Visa ETA (New Zealand 

Visa Online or NZeTA). You can have short stays in New Zealand of up to 90 days or 180 days depending 

on your nationality on the NZeTA. 

Citizens of any nationality can New Zealand Visa Online apply for a New Zealand eTA if they are coming 

by cruise ship. 

If you are an Australian Permanent Resident then you can take advantage of the New Zealand FTA (New 

Zealand Electronic Travel Authority or NZeTA) without paying the International Visitor Levy (IVL) 

component fee. 

What are the eligibility requirements for the New Zealand eTA visa? 

Here are the main eligibility requirements to acquire an eTA visa for New Zealand (New Zealand Visa 

Online or NZeTA). 

• A passport/travel document valid for three months from the date of entry into New Zealand 

• A working and valid email address 

• Debit or credit card 

• The purpose of the visit must NOT be medical, see A citizen country if you are coming by plane 

• Length of stay must be limited to 90 days at a time (180 days for UK citizens) 

• No current criminal conviction 

• Should not have a history of being deported or returned from another country 

 

United Kingdom, Taiwan and Portugal permanent residents can also apply while other people from 

other countries also need a passport from the said country. 

What are the passport requirements for the New Zealand eTA visa (or New Zealand visa online)? 

Here are the passport requirements for New Zealand ETA Visa (or NZeTA). 

• The passport must be valid for up to 3 months from the date of entry into New Zealand. 

• Passport must be from a country if you are coming by plane. 

https://www.visa-new-zealand.org/fr/visa/


• Passport can be from any country if you come by cruise ship. 

• Name must match the details as shown exactly in the passport. 

2024 updates for the eTA (NZeTA) visa for New Zealand 

If you are planning to visit New Zealand this year, please consider the following key aspects for your trip 

from a visa perspective. 

• Be sure to submit your request four to seven (4 to 7) days before your trip. 

• You can spend 90 days or 180 days depending on your nationality, read the You can pay lower fees for 

this New Zealand visa if you only transit via the airport by 

• New Zealand is quite strict on biosecurity checks, make sure you know that If I come this way Cruise 

you can still apply for NZeTA, your nationality doesn't matter. 

• NZeTA visa application form now you can download or email us 

• Check the status of your application on page 

• Email us at via to change your NZeTA for details such as spelling of your name, to update your email 

address, to update passport number. What you cannot change is your nationality, your responses to the 

declaration or changing from a transit visa to a regular/entry visa and vice versa. 

 

 

 

 

 

 


